



「経済再生アラン学習会」
実行委員会は12日、垣内
亮党経済・社会保障政策
委員会責任者を招いた学
習講演会「暮らしに希望

三豊で経済再生 プラン学習会

垣内氏は、物価高騰や「日本共産党の経済再生プラン」を三豊市で開き、約160人が参加しました。

得の再分配で格差
の是正を図ること
が税・財政の本来
の役割だ」と強調
しました。「円安差益
、や

参加者からは、「香川

直島、宇野と行き来するところに軍艦はいらない。一発のミサイルの標的になるようなことがあれば……▼この話きちゃんと裏をとつたつまり公的な機関なり人なりに確認した話ではない。けれどいろいろな場所で話し合いのなかで耳に入つ



逆立ち税制が日本経済に『失われた30年』もたらした」と指摘しました。経済再生プランの内部留保課税と賃上げや非正規

白川氏は「経済再生プラン」は国民にとっての希望であり、日本共産党が政権を取る前の段階でも、政策を他党と協力して実現する道筋。（前略）

戦争が身近にやつてくる。高松港の軍港化に5億2千万円がかけられるという。2月24日夕方、自衛艦が入ってきました。西側の赤灯台にそつて岸壁に巨体がつ

草の根の力で戦争国家づくりを止める

新日本婦人の会香川県本部 会長 小早川加代子

原水爆禁止 平和行進に参加を

☆6月16日(日)
愛媛県から香川県入り
—香川県内行進—
☆6月30日(日)
東かがわ市で四国終結



教員時代、修学旅行で、長崎の原爆被害や、一度と戦争を起こさないということを子どもたちに教え、問い合わせてきました。「戦争は教育、教室、教科書からやってくる。教え子を再び戦場に送らない」という教訓を胸に、一人の力は小さいですが、戦争をさせないという仲間を増やしていくきます。



郷土史辞典「笠居郷」

天領（てんりょう）

幕府直轄の領地。正式名称は御料（ごりょう）。御料所天領は俗称。寺社に対し所領を確認した朱印地とは異なる。

徳川幕府は改易（所領の没入）。

探訪（一部抜粋）

りょう

著者 立山 信浩

※ 讃岐にあける外様大名生駒家の取り潰しは、將軍家光時代の寛永17年（1640）に行われた。このとき生駒高俊は讃岐17万石から出羽（秋田）矢島藩1万石

ちかむら) の一部からなつてあり、初め守屋家が代官を務め、元禄以後は川之江代官所などの支配を受けた。満濃池が御料（天領）になつたことにより、讃岐の三藩が自由に農業用水を使つことができなくなつた。

※ 小豆島は天領として大坂町奉行、大坂代官所、倉敷代官所の支配をつけたが、高松藩預かりとなつていた

天領

著者 立山信浩

浩

